

GKR-Bericht Juli 2023

In der letzten Sitzung vor der Sommerpause haben wir uns schwerpunktmäßig mit dem Weggang von Pfarrerin Barbara Neubert beschäftigt.

Gast der Sitzung war Superintendent Thomas Seibt, der uns dabei beratend zur Seite stand und uns zu unserer großen Freude berichten konnte, dass es eine Pfarrerin im Entsendungsdienst gibt, die gegenwärtig in Brandenburg zwei Kirchengemeinden betreut. Sie lebt mit ihrer Familie in Lichterfelde und hat um ihre Um-Entsendung gebeten.

Dies bedeutet, dass sie am 01. Oktober 2023 ihren Dienst bei uns aufnehmen kann. Sie und wir als Gemeinde haben dann ein Jahr lang Gelegenheit, uns kennenzulernen und festzustellen, ob wir zueinander passen. Danach kann sie sich auf die Pfarrstelle bewerben.

Der GKR freut sich auf Pfarrerin Rebekka Luther. Wir haben das Gefühl, dass es gut zusammenpasst und sie eine große Bereicherung für unsere Gemeinde sein wird.

Des Weiteren haben wir über die Anlegung einer Urnengrabanlage auf dem Dorfkirchen Friedhof diskutiert. Hier sind Überlegungen erforderlich, welche Art von Urnengrab die Richtige ist. Wir werden zu gegebener Zeit darüber berichten.

Wir haben uns gefreut, dass der Gemeindebeirat zwei neue Vorsitzende gewählt hat. Herzlichen Glückwunsch Rebecca Fiebig und Sabine Ost. Wir freuen uns sehr, dass beide zusammen dieses Amt übernommen haben. Die Arbeit des Beirats wird nun gut weiter gehen.

Den Sollstellenplan für die nächsten zwei Jahre haben wir verabschiedet. Die Frage, wie wir die für die Arbeit der Gemeinde nötigen Stellen finanzieren, wird immer schwieriger, da die Kirchensteuern hierfür allein nicht mehr ausreichen werden. Dies wird uns in Zukunft sehr beschäftigen.

Eine lebhafte Diskussion hat die Anschaffung der neuen Stühle für unsere Dorfkirche ausgelöst. Barbara Neubert hat inzwischen zwei Stuhlmuster beschafft, und sie stehen im Sommer zum „Probesitzen“ im Vorraum der Kirche bereit.

Beate Michaelis / Barbara Neubert



**Evangelische Paulus-Kirchengemeinde
Berlin-Lichterfelde**